



Pièces

3 Pièces

Superficie

70 m²

Référence

W-02X4QG

Prix

890 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Situé au sein d'une résidence prestigieuse de Saint-Jean-Cap-Ferrat, avec gardien, à proximité immédiate de la plage Grasseuil, magnifique appartement trois pièces en rez-de-jardin. L'appartement se compose d'une entrée avec rangements sur mesure, un spacieux et lumineux séjour/salle à manger avec cuisine américaine entièrement équipée, une chambre parentale avec de nombreux espaces de rangement, un espace nuit pour enfant(s), une salle d'eau et un WC indépendant. L'espace extérieur se distingue par une terrasse de 50m² qui peut être couverte par un store électrique et un jardin de 100m² avec ...

Located in a prestigious residence in Saint Jean Cap Ferrat, with a caretaker, walking distance of Grasseuil beach, a magnificent three-room apartment on the ground floor. The apartment consists of an entrance with custom-made storage, a spacious and bright living/dining room with fully equipped American kitchen, a master bedroom with plenty of storage space, a sleeping area for children, a shower room and a separate toilet. The outdoor space is distinguished by a 50m² terrace which can be covered by an electric awning and a 100m² garden with a golf green. A storage room completes this ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

